



Heuer wieder Trachtenball bei den Jenbachtalern

Beitrag

Nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause veranstalten die Jenbachtaler in diesem Jahr wieder den traditionellen Trachtenball beim Kistlerwirt in Bad Feilnbach.

Am Samstag 29.10. spielt ab 19:30 Uhr die Feilnbacher Musi zum Tanz auf. Die Aktive Plattlergruppe des Vereins und der Nachbars- und Ortsvereine plattln und drahn schneidig auf. Die Feilnbacher Plattler laden anschließend nach dem Tanz noch in die Weinstuben-Bar, damit der gmiatliche Aufdnochd noch mit dem ein oder anderen Absacker beschlossen werden kann. Die Jenbachtaler Trachtler freuen sich auf viele Tänzerinnen und Tänzer.

Bericht und Bild: Trachtenverein Jenbachtaler Bad Feilnbach



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bad Feilnbach
2. Bayern
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. Trachtenball